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相原　桑田校長が、勉強に興味を持ちは

じめたのはいつでしたか？

桑田　“理解が深まった”という意味で

は、中学 3年生のときだったと記憶して

います。それまでは学問よりも音楽に対

する関心が強く、いつかミュージシャン

になれたらいいなと、そんな夢想を楽し

んでいたくらいです。ちなみに憧れてい

たのは、同じ桑田ということもあってサ

ザンオールスターズ（笑）。音楽などの

趣味の話もするので生徒からは“風変わ

りな先生”と映るかもしれませんが、先

生然とする考えは全くなく、生徒たちと

は自然体で接したいと思っています。

相原　フレンドリーな雰囲気がいいです

よね（笑）。では、「嘉門学習塾」につい

て伺っていきたいと思います。

桑田　モットーは「クラブと勉強の両立

を応援します」。クラブ活動を頑張る人

は勉強も頑張れる人が多いことは科学的

にも証明されていますし、この思いは

ずっと大切にしてきました。学習面では

東進衛星予備校併設の学習塾として、中

学 ･高校 ･大学受験をサポートしていま

す。ちなみに開校したのは約 30 年前。

当時は自宅の一室を教室として使ってい

たくらいなので、環境は大きく変わりま

したね。ただ、温かみのある空間づくり

など当時から変わっていないものも多々

あります。今日まで続けられたことに感

謝しつつ、より地域に根ざした学習塾に

したいとの思いは強いですね。

相原　“地域に根ざして”という言葉が

出ましたが、こちらの地域性について感

じることなどあれば聞かせてください。

桑田　当塾に模擬試験で全国 1位になっ

た生徒がいるくらいですし、全国的に見

ても学力の高いエリアです。そのなかで、

それぞれの個性を活かしながら学力を高

めていくことが学習塾の使命。あえて成

績に応じたクラス分けはせず、生徒たち

が刺激し合いながら楽しく学べるような

工夫をしています。

相原　個別指導塾などが増えています

が、生徒同士が交流を図ることでの相乗

効果も見込めそうですね。ちなみに「東

進衛星予備校併設」というのは？

桑田　インターネット配信で講義が受け

られるという取り組みです。東進衛星予

備校を併設したのは、沼隈町のような田

舎でも林修先生などの有名講師の授業を

受講でき、志望大学合格への手助けにな

ることからです。実際、この講義で多く

の生徒が難関大合格を果たしています。

相原　それぞれの生徒にあった学習がで

きるというわけですね。では教育業界に

携わることのやりがい、面白さについて

はいかがでしょうか。

桑田　開校から今日まで 800 人以上の生

徒が巣立ち、親になってから子どもを通

わせてくれる卒業生もいます。卒業生と

の繋がりが感じられるのが、この仕事の

やりがいかもしれませんね。これからも

情熱を持って生徒たちと接しながら、全

力で彼らを応援していきたいですね。
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校長

桑田 聖二
広島県出身。地域に 30 年のあいだ根付いてきた「嘉門学
習塾」の校長として、学力向上だけでなく、精神力を培
うアドバイス・指導を行っている。あえて学力に合わせ
てクラスを分けないなど、他塾にはない視点での取り組
みも好評だ。
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地域と歩んだ 30 年の実績を以て
部活動と学業の両立を徹底支援

勉強だけでなく、色々なことを経験されてき
たことから漂うユーモアや深みが校長にはあ
りました。生徒さんたちも、“他とは違う”と
無意識のうちに感じていることでしょう。勉
強はもちろんですが、人生で大切なことを教
えてくれる塾だなという印象を抱きました。
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